
Ce qui me rend

heureux, c'est ma

naissance : c'est grâce

à elle que je peux

vivre ma vie comme

je l'entends, et ma

liberté... Sans elle je

ne serais pas là...

Emmanuel 27 ans Dijon
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